
第４０回 天王台北地区地域会議 2020 年 1 月 25 日（土） 10 時～ 

 

参加者：柴崎区自治会、青山区自治会、青山台自治会、柴崎台自治会、天王台北口商店会、

天王台地区社会福祉協議会、我孫子第三小学校、市民活動支援課、地域会議事務局 

 

事務局から 

・座長挨拶と事務局挨拶 

 

事務局からのお知らせ 

・クリーンセンターからの回答が来ました。①ゴミ集積所の問題は、地域の皆さんで解決を

お願いしています。②他地域とのイザコザについては、クリーンセンターにお声がけしてく

ださい。 

 

事務局からの提案 

・地域の防犯パトロールについて、協力できることはないかと事務局で検討いたしました。

我孫子警察署によると「防犯パトロール実施中の幟」等は効果がある、との事です。「防犯

パトロール中」のプリントをしたエコバックを製作して、自治会に配布したい。地域活動費

の予算内であれば、250 枚くらい製作できます。 

・意見 

 子供の見守りなのか、地域の防犯パトロールなのか、はっきりさせた方が良いのではない

か。（事務局） 

 子供が夜遅くまで遊んでいるケースも見かけるし、高齢者の行方不明のケースもあるの

で分けなくても良いのではないか。（柴崎台） 

 防犯パトロールに参加する人が高齢化とともに減っている現状で、幅広く抑止力として

効果のありそうな防犯エコバックを提案した。（事務局） 

 見守りや防犯の意識啓蒙の意味で、防犯エコバックを配布することが大事だと考える。

（柴崎台） 

 「防犯パトロール実施中」の文字が、使う側の負担にならないか心配。（柴崎） 

他の防犯協会との連携に問題は無いのか。（青山） 

自治会の名前を前面に出して、幟等を設置する方が効果があるのではないか。（青山） 

「実施中」の文字が大きいと抵抗感を持つ人が多いかもしれない。地域会議よりは自治会

名を出した方が良いのでは。（社協） 

エコバックの配布先は、児童の見守りをしている保護者や自治会の班長さん等、効果的な

人にする方が良い。（社協） 

・決定事項 



 エコバックでの啓蒙活動を進め、デザインは別途検討する。 

 自治会名は「天王台北の自治会」等の表現を事務局で検討して、再提案する。 

 発注先は変更になるかもしれません。 

 

第三小学校より 

・日頃、児童の見守りをして下さりありがとうございます。不審者の学校侵入等がありまし

たので、引き続きご協力をお願いします。 

・今年も「あわんとり」を実施しました。来年度以降も実施いたしますので、よろしくお願

いします。 

・来年度の引き渡し訓練は 4 月に実施します。６月に授業参観を開催しますので、そこで防

災体験会を開催していただきたい。 

 11 月に我孫子中学校区の教員や保護者が集まって議論しました。その場で「下校時の見

守り」が課題として共有されました。（事務局） 

 

その他 

・来年度に向けて各自治会とも役員の交替がありますが、地域会議や夏祭りの事があります

ので、各自治会の引継ぎをよろしくお願いします。（柴崎台） 

・来年度から自治会長さんに座長をお願いすることをやめて、事務局で議論のテーマ選定や

会議進行を進めます。（事務局） 

・来年度に向け、社協職員も改選になりますので、各自治会のご協力をお願いします。（社

協） 

 

市民活動支援課から 

・広報あびこに地域会議の特集が掲載されました。2 月号は天王台北をとりあげます。 

 

次回 

2020 年２月 22 日 10 時～ 


